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Antrag	  ans	  22.	  StuPa,	  zur	  5.	  Sitzung	  
	  
Betr.:	  Rohrpost	  
	  
Das	  StuPa	  möge	  hiermit	  beschließen:	  
Das	   StuPa	   der	   HU	   Berlin	   befürwortet	   und	   empfiehlt	   den	   flächendeckenden	   Aufbau	   eines	  
Rohrpostnetzes	  an	  der	  HU	  Berlin.	  Das	  StuPa	  der	  HU	  Berlin	  setzt	  sich	  darüber	  hinaus	  bei	  der	  
Universitätsleitung	   der	   HU	   Berlin	   dafür	   ein,	   dass	   der	   Ausbau	   eines	   funktionsfähigen	  
Rohrpostnetzes	   an	   allen	   sogenannten	   Standorten	   der	   HU	   Berlin,	  möglichst	   ab	   vorgestern,	  
vorangetrieben	  wird.	  
	  
Begründung:	  
Eine	  Universität	  vom	  Status,	  der	  Bedeutung,	  Strahlkraft,	  etc.	  pp.,	  und	  was	  wissen	  wir	  nicht	  
noch	   alles,	   der	   HU	   Berlin	   verdient	   ein	   funktionierendes	   Netz	   eines	   derartigen	  
Zukunftsmediums	   wie	   der	   Rohrpost.	   Das	   wäre	   a)	   vermutlich	   schneller	   als	   das	   doch	   oft	  
erratisch	   herumfluktuierende	   HU-‐W-‐LAN	   (von	   Eduroam	   ganz	   zu	   schweigen)	   und	   b)	   ließen	  
sich	   bei	   sinnvollem	   und	   gutem	   Ausbau	   des	   Netzes	   damit	   endlich	   auch	   immens	   wichtige	  
Inhalte	   wie	   Pommes	   oder	   Leitungswasser	   sicher	   von	   Punkt	   A	   zu	   Punkt	   X1	   transportieren.	  
Zudem:	  Transparenz!2	  
	  
Danke,	  gut.	  
	  
Trackliste,	  The.	  (Die	  LISTE)	  

                                                
1	  beliebigen	  Buchstaben	  hier	  einsetzen.	  
2	  Voraussetzung	  natürlich:	  transparente	  Rohrpoströhren,	  aber	  das	  wird	  sich	  ja	  wohl	  einrichten	  lassen!	  


